

undefined - vendredi 16 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Le Pays des Couleurs de retour sur le pré



Reprise pour les féminines.

Ce mercredi 14 août, t signait la reprise des féminines seniors et U18. C'est à Creys qu'elle se déroulait avec le nouvel entraîneur, Miloud Bellagra. Les entraînements se poursuivront ce vendredi 16 août puis les lundis, mercredi et vendredi de la semaine prochaine à 20 h au stade de Vézeronce. Deux matches amicaux sont prévus le dimanche 25 août à Creys à 15 h et le vendredi 30 août à 20 h 30 à Vézeronce.

Reprise du championnat en R2 poule B le 8 septembre. Nouvelle poule où l'équipe retrouvera des équipes de la région rhodanienne principalement et elles retrouveront seulement l'équipe de Lagnieu qu'elles avaient la saison dernière avec Lyon Football FC, Pierrelate, Villeurbannaise Foot, ESND (Albon Drôme), EVS Genas Azieu, Saint-Priest, RCF 07 (Ardèche).